

Nuevas conexiones para el desarrollo rural: la Agricultura Familiar y la perspectiva del Joven Administrador

Vanessa Micheli Slodkowski^a y Denise Medianeira Mariotti Fernandes^b

Resumen: Este trabajo tiene por objetivo analizar la relación entre la propuesta curricular de la línea de formación del Curso de Administración de la Universidad Federal de la Frontera Sur (UFFS), Campus Cerro Largo – Santa Catarina, y la perspectiva de desarrollo rural percibida por los hijos de agricultores graduados entre 2014 y 2016, y los graduandos que se formaron bachilleres en 2017/2. Para ello, se optó por una investigación participativa de naturaleza cualitativa y descriptiva. Para atender al objetivo propuesto se utilizó una entrevista con un rutero preestablecido, aplicado a una muestra de 18 personas, a fin de obtener informaciones acerca de la relación entre la propuesta curricular del curso y el desarrollo de la propiedad rural. La aplicación de la investigación ocurrió en el segundo semestre de 2017. Entre los resultados obtenidos, los índices analizados de mayor representatividad se refieren a la mano de obra utilizada en la propiedad, que en gran parte es familiar, y a la relativa importancia de la línea de formación del Curso de Administración. Por último, se comprende el gran beneficio que

a Bachiller en Administración. Programa de Graduación en Administración de la UFFS – Universidad Federal de Fronteira do Sul. slodkowskivanessa@yahoo.com.br

b Doctora en Desarrollo Regional. Professor en la UFFS – Universidad Federal de Fronteira do Sul. denise.fernandes@uffs.edu.br

concentra el Curso de Administración con la línea de formación Desarrollo Rural y Gestión Agroindustrial, involucrando discusiones amplias acerca de la realidad agropecuaria y agroindustrial, auxiliando de ese modo el desarrollo agrícola y agroindustrial.

Palabras clave: UFFS. Administración. Desarrollo Rural. Agricultura Familiar.